



An alle Mitglieder

des Sächsischen Hausärzteverbandes

Chemnitz, 19.03.2020

Aktuelle Information des Sächsischen Hausärzteverbandes e.V.

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir befinden uns in herausfordernden Zeiten. Es ist viel Engagement und viel Improvisation vor Ort nötig, um von Tag zu Tag die richtigen Vorsorgemaßnahmen zu treffen. Ich möchte **Ihnen allen schon jetzt meinen Dank und meinen Respekt für Ihren großartigen Einsatz und den Ihres Praxisteams übermitteln.**

Weiter gilt: Wenn wir uns im aktuellen Katastrophenfall in unseren Praxen direkt um CoViD-19-(Verdachts-)Fälle kümmern sollen, ist uns entsprechende Schutzkleidung zuzuteilen! Wir sind für die Ausstellung von AU-Bescheinigungen (für 14 Tage) oder von Rezepten ohne direkten Patienten-Kontakt in den Praxen und begrüßen die Aussetzung von Rabattverträgen durch den Vdek.

Die von Bundes- und Landesregierung getroffenen sonstigen Maßnahmen sind absolut richtig, denn es wird in den nächsten Wochen weiterhin darum gehen, die exponentielle Ausbreitung von CoViD-19, soweit es möglich ist, einzudämmen. Dazu ist essenziell erforderlich, die sozialen Kontakte auf ein absolut notwendiges Mindestmaß zu reduzieren und Risikogruppen umfassend zu schützen. Dies muss ab sofort unser oberstes Behandlungsprinzip für die nächste Zeit sein. Notwendig sind daher: **Die maximale Eindämmung von Arzt-Patientenkontakten, Praxisteam-Patientenkontakten und Patient-Patientenkontakten in unseren Praxen und die Umgestaltung der Praxisabläufe!**

Anhängend haben wir in Zusammenarbeit mit der Kassenärztlichen Vereinigung Sachsen und der Sächsischen Landesärztekammer ein Türschild als Hilfestellung für Ihre Praxen erstellt.

Dieses finden Sie auch auf unserer Homepage über die Startseite:

Neuigkeiten & Aktuelles „Covid 19 - Gegen Corona gemeinsam SHÄV, KV und SLÄK

oder folgendem Link: <http://hausarzsachsen.de/aktuell-details/coronavirus-praxishilfen-des-deutschen-hausaerzteverbandes-e-v-redaktion-der-hausarzt.html>

WICHTIG: Beachten Sie grundsätzlich die sich nun ggf. täglich erneuernden Behandlungsleitlinien. Viele, nicht für die medizinische Behandlung essenziellen Fragen werden hingegen erst im Nachgang mit den zuständigen Ansprechpartnern zu klären sein.

Mit freundlichen kollegialen Grüßen, Ihr

Steffen Heidenreich
Vorsitzender des Sächsischen Hausärzteverband e.V.



Sehr geehrte Patientinnen und Patienten,

**wir Hausärzte sind selbstverständlich
- gerade jetzt - für Sie da!**

Dennoch werden wir ab sofort Untersuchungen und / oder Beratungen, die nicht unbedingt erforderlich sind, verschieben (das können z.B. Check up Untersuchungen sein).

Wir werden Sie primär telefonisch beraten, um dann im Einzelfall zu entscheiden, ob ein Besuch in der Praxis wirklich erforderlich ist.

Bitte rufen Sie daher an, bevor Sie zu uns kommen!

Bitte rufen Sie ebenso an,
bevor Sie unsere Praxis ohne Aufforderung betreten.

**Wir alle möchten unserer Verantwortung gerecht werden
und unnötige persönliche Kontakte vermeiden,
im Interesse aller, und auch Ihrer selbst.**

Wenn jetzt alle verantwortungsbewusst, besonnen und klug handeln, wird es uns gelingen, eine unter Umständen sehr schnelle Ansteckung vieler Menschen zu verzögern.

Das ist unser derzeit vorrangiges Ziel!